

COLOMBIA

Iván Duque respondió a protesta de Gustavo Petro por junta de **Ecopetrol**: “El gobierno electo puede convocar a una asamblea extraordinaria”

El mandatario actual aseguró que no busca generar controversia con el electo presidente que asumirá el cargo a partir del 7 de agosto

13 de Julio de 2022



Gustavo Petro e Iván Duque

Uno de los principales planes del presidente electo **Gustavo Petro** es hacer esfuerzos para acelerar la transición energética en el país con el objetivo de disminuir las fuentes de carbón y **petróleo**. Será clave el papel de **Ecopetrol** y por tanto quienes compongan la junta directiva, una puja que ya empezó con lo que podría dejar el actual gobierno y el margen de maniobra para el entrante.

En ese sentido, Petro envió un mensaje contundente a la directiva petrolera: “No nos reten”. A raíz de la aprobación de la **Asamblea de Accionistas**, según indicó el diario La República, para que la actual Junta extienda su periodo de dos a cuatro años y se mantenga hasta el 2025.

“El voto popular es mandato. **Quiero producir un consenso, pero no doblegar el voto popular que quiere energías limpias El propietario público elige libremente sus miembros en las empresas que lo representen.** Es la

LO ÚLTIMO



“Hoy a James ni la MLS lo quiere”: Iván René Valenciano

En 2022, unos 650 menores de edad han cruzado de Venezuela a Colombia sin acompañantes; algunos podrían ser víctimas de trata

JEP cita al excoronel Alejandro Cabuya por presuntos nexos con paramilitares y ‘falsos positivos’

Un capitán del Ejército muerto y dos soldados heridos deja ataque registrado en Corinto, Cauca

Estas son las fechas en las que vence el pago oportuno de la declaración de renta 2022

representación del pueblo, sostuvo el mandatario electo.

La voz de la junta la tiene el gobierno Nacional porque es el mayor accionista con una participación en más del 88 % de la compañía estatal. Petro había dicho a la revista Cambio que esa era una decisión para atornillar a los funcionarios que se encuentran actualmente contra sus planes energéticos, pero el **presidente Iván Duque salió al paso de los cuestionamientos y señaló que se aprobó para cumplir con estándares internacionales.**

“Las modificaciones que hizo la junta adoptada, después de un proceso de consultoría, **no fue que se sentó un día a tomar decisiones con respecto a la estructura de gobierno corporativo.** Sino que se hizo una consultoría larga extensa y sugirió que la empresa diera ese paso, con los mejores estándares internacionales y así se hizo. Pero no para atornillar a alguien, porque, de nuevo, la empresa tiene la posibilidad de que **el próximo gobierno como mayor accionista pueda convocar o una asamblea**”, sostuvo el mandatario a la emisora La FM.

El presidente indicó que se trató de la adopción de prácticas generales en empresas listadas en la bolsa de Nueva York, que motivó su transformación estructural y corporativa, que le ha permitido alcanzar sus resultados financieros para inversiones estratégicas.

La junta actualmente es liderada por **Luis Guillermo Echeverry**, uno de los hombres más cercanos al presidente Duque desde que fue gerente de su campaña presidencial, así como su padre lo fue de las dos elecciones de Álvaro Uribe, contradictores del electo mandatario. Gracias a ese vínculo, fue nombrado funcionario del Banco Interamericano de Desarrollo (BID) donde conoció al ahora jefe de Estado.

Sin embargo, el presidente Duque sostuvo en la entrevista con la emisora de RCN, que **“si hay algo que creo que no es político es la gestión de Ecopetrol”**. Así como que la administración de la estatal no debía ser política, sino que debía mantenerse en personas de perfil técnico, por lo que dijo que no buscaba entrar en controversia con el presidente electo.

“Todo gobierno como accionista mayoritario de la empresa **tiene la posibilidad de, si quisiera remover a todos los miembros de la junta,** de hacer una convocatoria de una asamblea extraordinaria o esperarse a la asamblea ordinaria que es en marzo de 2023 y también hacer los cambios”, sostuvo el actual mandatario a La FM, respecto a que los directivos no se están atornillando en sus puestos.

Expertos explicaron al diario La República que la estructura de gobierno de **Ecopetrol** es compleja por la participación del gobierno y otros accionistas minoritarios. Si bien el jefe de Estado puede tener una gran influencia, hay un sistema de contrapesos para garantizar la participación de los demás en las decisiones, así como que debe regirse por los estándares internacionales para mantener la confianza inversionista.

SEGUIR LEYENDO:

[Ministro de Hacienda de Gustavo Petro aseguró que quiere que Colombia sea como Dinamarca](#)

[Emergencia por derrumbe en cantera de Grupo Argos deja al menos cuatro heridos y un fallecido](#)

TEMAS RELACIONADOS

COLOMBIA-NOTICIAS

GUSTAVO PETRO

IVÁN DUQUE

ECOPETROL

JUNTA DIRECTIVA

ATORNILLARSE

POLÍTICA

LUIS GUILLERMO ECHEVERRY

MÁS LEIDAS AMÉRICA

Magaly Medina critica a Yahaira Plasencia por afirmar que ella pagó su orquesta: “Deberías ser más agradecida con el ex”

La conductora de televisión le recordó las veces que la salsaera admitió que logró independizarse gracias a Jefferson Farfán.



Los tesoros de la biblioteca de Atahualpa Yupanqui, a punto de estar disponibles para todos

Un acuerdo de cooperación entre la Fundación que lleva su nombre y apellido, y la Universidad de El Salvador está catalogando y digitalizando la colección de libros guardados en la casa del Cerro Colorado. Infobae Cultura dialogó con Liliana Rega, coordinadora del proyecto



Polémica literaria: la traducción reclama reconocimiento pero la industria se lo niega

Una iniciativa en forma de carta abierta online, desde el Reino Unido, reclama que el nombre de los traductores figure en la tapa de los libros. Sin embargo, el sistema corporativo editorial aún se debate entre la desconfianza y el desinterés porque “el que vende, es el autor original”



La Voz Perú: Noel Schajris le pidió a Christian Yaipén que le enseñe a bailar cumbia

El cantante argentino quiso aprender nuevos pasos de baile y le pidió a Christian Yaipén que le de clases de cumbia durante las audiciones a ciegas.



Gustave Klimt: el pintor pornófilo que creó un mundo con forma de mujer

A 160 años del nacimiento del misterioso artista austríaco, este es un recorrido por las historias que emergen detrás de sus obras más emblemáticas



MAS NOTICIAS

Nuevo capítulo de la separación del año: la drástica decisión que habría tomado Piqué y la propuesta que le hizo Shakira



Ingrid Coronado habló de su experiencia cuando Fernando del Solar tenía cáncer: “Era cómo si la enferma fuera yo”



Nuevo capítulo de la separación del año: la drástica decisión que habría tomado Piqué y la propuesta que le hizo Shakira



Lluvia de memes con las potentes imágenes del telescopio James Webb



La increíble exposición del MET que recrea las estatuas griegas en sus colores originales



Los gatos y sus grandes mitos



MUNDO



INAI ordenó a Pemex revelar las propuestas de Lozoya para reparar daños por Odebrecht y Agronitrogenados

Magaly Medina critica a Yahaira Plasencia por afirmar que ella pagó su orquesta: “Deberías ser más agradecida con el ex”

Los tesoros de la biblioteca de Atahualpa Yupanqui, a punto de estar disponibles para todos

Faitelson se defendió tras el gol mal anulado al América: “Una de cal por las que...”

Capturaron en Chihuahua a cómplices de “El Chueco” que participaron en la inhumación de Paul Berrelleza

INFOBAE AMÉRICA



INAI ordenó a Pemex revelar las propuestas de Lozoya para reparar daños por Odebrecht y Agronitrogenados

Magaly Medina critica a Yahaira Plasencia por afirmar que ella pagó su orquesta: “Deberías ser más agradecida con el ex”

Los tesoros de la biblioteca de Atahualpa Yupanqui, a punto de estar disponibles para todos

Capturaron en Chihuahua a cómplices de “El Chueco” que participaron en la inhumación de Paul Berrelleza

Polémica literaria: la traducción reclama reconocimiento pero la industria se lo niega

ENTRETENIMIENTO



Belinda sugirió que descuidó su carrera por pensar en boda con Nodal: “Ese sueño de toda mujer”

El Capi Pérez lanzó un comentario sobre Laura G y su propaganda al PVEM en plena veda electoral

Paola Rojas dijo adiós a Radio Fórmula, luego de 15 años

Cuando El Indio Fernández evitó que María Félix se casara con un actor de Hollywood

Caso Mónica Dossetti: su hermano fue retirado de su domicilio y no podrá acercarse a ella

DEPORTES



Faitelson se defendió tras el gol mal anulado al América: “Una de cal por las que...”

Quién es Alejandro Kirk, el único mexicano en el All Star Game de la MLB 2022

La fortuna que recibirá Canelo Álvarez por pelear ante Gennady Golovkin

El mensaje de Jake Paul a Chávez Jr. para pactar una pelea

Padre de Checo Pérez reveló la multimillonaria inversión para crear el GP de Cancún

Infobae

- [Argentina](#)
- [América](#)
- [México](#)
- [Colombia](#)
- [RSS](#)
- [Perú](#)
- [Últimas Noticias](#)

Contactémos

- [Redacción](#)
- [Empleo](#)
- [Contacto Comercial](#)

Redes Sociales

- [Facebook](#)
- [Twitter](#)
- [Instagram](#)

Contactémos

- [Términos y Condiciones](#)
- [Política de Privacidad](#)